
藤園中学校・城東小学校は、学校の老朽化のために近く改築が見込まれています。改築を契機に、こどもたちに

とって良好な教育環境を確保するとともに、地域の拠点としての魅力的な学校づくりを行うための検討を進めてお

り、令和5年度に基本構想を策定しました。 

城東校区における魅力ある学校づくりに向け、円滑な

諸準備に必要な事項について意見交換を行う場として、

城東校区自治協議会会長、PTA会長、PTAボランティア

代表、各校の校長、校区自主防災クラブ等に加え、自治会

や繁栄会等からもご出席いただき、計24名のご出席によ

り、「第３回 藤園中学校・城東小学校 魅力ある学校づく

り意見交換会」を１月2１日（火）に開催しました。 

まず、事務局から第２回意見交換会での意見まとめ及

び回答について、説明を行いました。その後、委員による

意見交換を行った結果、「藤園中学校・城東小学校 魅力

ある学校づくり 基本計画」の令和6年度の策定を延期

し、引き続き検討していくこととなりました。 

 

 

 

 

 

 

活発な意見交換が行われ、特に災害対策やプール、民間施設について多くの意見が出されました。魅力あ

る学校づくりに向け、引き続き検討を進めていきます。 

■災害対策について 

・ 学校はあくまでもこどもたちの教育を行う施設であ

り、大規模災害時等にも、こどもが教育を受ける権

利を守っていただきたい。 

・ 避難者の具体的な数を想定する必要があるのでは

ないか。 

■プールについて 

・ 屋外での活動が厳しくなる中で、小学校・中学校・

あおば支援学校が十分に活動できるようプールを

整備していただきたい。 

・ プールの配置については、あおば支援学校の児童

生徒への配慮をしていただきたい。 

■民間施設について 

・ マンション等の集合住宅は苦情等のデメリットが多

いため、できれば近くに建設して欲しくない。 

・ 民間施設はデメリットが多いため、こどもたちのた

めに敷地等を使って欲しい。 

■その他意見 

 余剰地について、田んぼや畑を作ってはどうか。 

 建設にあたっては、児童育成クラブの場所を確保

していただきたい。 

 並木坂にマンションが建設されている。街が変わっ

ていくことも考えて計画していただきたい。 

主な意見 

■次第 

１ 開会 

２ 教育委員会あいさつ 

3 参加者紹介 

4 第２回意見交換会意見まとめ及び回答 

5 意見交換 

令和７年３月発行 

本紙は、熊本市教育委員会が発行しています。 

ご質問やご意見等がございましたら、熊本市教育委

員会事務局の教育改革推進課までお寄せください。 

【教育改革推進課】(096)328-2708 

 

藤園・江南中学校等魅力ある学校づくり整

備事業のホームページを開設しました。新

校準備会等についても、情報を掲載してい

きますので、ぜひご覧ください。 


